
整理番号：５－２

提言題名：取手駅と藤代駅間に駅があってもよいと思う

【提言の要旨】

取手駅を利用しています。駅に行くまでよく思うのですが、取手駅と藤代駅間が長く、駅

があってもいいのではと思っています。間には、ＪＡとりで総合医療センターや高校、キリ

ンビール、日清食品など、従業員の多い企業や、学生などもいます。いずれ駅ができると思

っていましたが計画はありますか。取手から藤代間で電気の変電があるため今も駅ができな

いのかと思っていますが、常総線を拡張して竜ヶ崎線と結ぶ計画があれば可能だと思います。

（令和２年１０月受付）

【回答の要旨】

いつも取手駅を最寄り駅としてご利用いただきありがとうございます。

取手駅と藤代駅間には、ＪＡとりで総合医療センターや高校、キリンビール、日清食品な

ど、従業員の多い企業や通学する学生がおりますが、お問合せのありました新駅の設置予定

については確認できておりません。

常総線を拡張して竜ヶ崎線を結ぶという計画につきましては、明治時代にそのような計画

があったようですが、現在は進んでいないようです。

引き続き取手駅をご利用いただければ幸いです。貴重なご意見をいただきありがとうござ

いました。

（都市計画課 令和２年１０月回答）


